

**PROVINCIA | Lucena**

**Las obras de los puentes sobre el Río Lucena comenzarán a principios de 2012**

**Ayuntamiento y Consejería de Medio Ambiente estudian in situ el plan de actuación en la Carretera de Cabra, las Fontanillas y el colector de la margen derecha del río**

**Redacción**

Martes 20 de diciembre de 2011 - 16:25



Las obras de los puentes sobre el Río Lucena darán comienzo a finales de enero o principios de febrero del próximo año, si bien las labores previas a las intervenciones previstas, como balizamiento o señalización, se pondrán en marcha tras las fiestas navideñas.

Así lo acordaron todas las partes implicadas en esta actuación durante una reunión que mantuvieron en la tarde del pasado jueves el alcalde de Lucena, Juan Pérez, y el concejal de Urbanismo y Obras, Miguel Villa, con el Delegado Provincial de Medio Ambiente, José Ignacio Expósito, técnicos de la Consejería de

Medio Ambiente, de la Agencia Andaluza de Medio Ambiente y Agua, la Dirección de Obra y de la empresa concesionaria de las obras destinada a concluir el plan de trabajo y ejecución previsto para provocar los mínimos perjuicios posibles a vecinos y usuarios de las vías afectadas.

La intervención dará comienzo en el Puente de las Fontanillas, tras lo que se acometerá la conexión del colector de la margen derecha del río. Por último, se llevará a cabo la intervención integral en el Puente de Cabra, que incluirá la adaptación necesaria de cara al futuro desdoble de la travesía en cuatro carriles. Buena parte de la reunión estuvo dedicada a estudiar la forma de acometer esta intervención sin necesidad de interrumpir el tránsito peatonal de la Carretera de Cabra.

Está previsto que las obras se prolonguen por un espacio de ocho meses. Tras la reunión, los participantes se desplazaron hasta ambos puentes para determinar in situ el plan de actuación, que se acometerá con cargo al “Modificado Cero” del proyecto de intervención en el Río Lucena.